

園長だより しえんの輪・よりそう心！

<第6号> 令和5年6月21日発行 園長 高橋 和弘

みいつけた！つかまえた！（ザリガニ池）～研究保育を実施しました～



園では、子どもたちに育ってほしい姿を見据えて園の教育目標を掲げ、それに向かって日々の保育の在り方について研究に取り組んでいます。6月6日（火）には、今年度1回目の研究保育を行いました。

大庭の身近な自然に親しみながら、自分で見つけたことや興味・関心のあることに主体的に取り組んでほしいと願って計画された「みいつけた！つかまえた！」という活動でした。園内・園庭だけでなく、地域にあるザリガニ池へも出かけて生き物や植物と触れ合う機会になりました。ザリガニを捕まえる方法を試行錯誤したり、行き来の中できれいな花やカエルなどを見つけたりました。

3人とも大庭幼稚園ならではの経験をして楽しむことができたようです。



秋の焼きいもが楽しみです！（さつまいもの苗を植えました）

春の間、スナップえんどうや玉ねぎが育っていた園の畑に新しい野菜が植えられました。さつまいも（なると金時）です。実習生の先生が空けて下さったマルチシートの穴の部分に1本ずつ植えていくことができました。全部で42本の苗を所狭しと植えました。これから暑い夏を経て秋には大きなお芋になるといいですね。今から焼き芋が待ち遠しいです。



プール開きが待ち遠しいです！（プール掃除を実施しました）

梅雨も本番となり、蒸し暑い日が続いています。6月23日のプール開きを前にプール掃除を実施しました。1年間眠っていたプールには落ち葉や汚れがたっぷりありましたが、きれいに掃除をしてピカピカになりました。子どもたちも早く入りたそうです。

併せて水の事故への備え、心構えも大切になってきます。園では、事前指導や活動しながらの指導を徹底していきたいと思えます。この機にご家庭の方でも水の楽しさと共に怖さや事故防止について一緒に考える機会があるといいと思えます。

プール掃除に協力いただきました保護者の皆様、お忙しい中本当にありがとうございました。



養護教諭に歯の磨き方を教えてもらいました。（ブラッシング指導）



6月15日養護教諭の田村先生にブラッシング指導をしてもらいました。毎日している歯磨きですが、正しく磨くのはなかなか難しいですね。歯ブラシの当て方や磨き残しになるところなど丁寧に教えてもらいました。今後も虫歯ゼロでいてほしいですね。

松江の伝統文化に親しむことができました。（和菓子の日）

6月16日の「和菓子の日」にちなんだ煎茶や和菓子を味わう会を実施しました。公民館を通じて「煎茶クラブ」の〇〇さん、〇〇さん、〇〇さんを講師に招いて『方円流』御点前の様子を見たり、実際に体験したりしながらお茶と和菓子のおいしさを味わうことができました。

始めは緊張した表情だった3人もお茶と和菓子を目の前にすると緩んできておいしく食べたり飲んだりしていました。クラブの皆さん、ありがとうございました。



先生としばらくお別れです（教育実習前半終了）



5月29日から県立大学短期大学部の〇〇さんが本園で教育実習をしておられます。6月9日に前半の最終日を迎えました。とても優しく子どもたちとすぐに仲良しになってくださいました。後半は9月1日からです。しばらくの間お別れになります。少しさみしくなりますね。子どもたちは、「またきてね。」とお別れしました。

お知らせ

- 6月13日：体重測定
 - 15日：視力・聴力検査（年長児）
 - 21日：眼科検診
- それぞれ実施しました。お子さんの健康状態のお知らせでご確認ください。ご心配なことがあればいつでもお知らせください。